



## Bordeaux PRIX JOSY REIFFERS : TROIS JEUNES CHERCHEURS RÉCOMPENSÉS

La Fondation Bergonié a remis, le mardi 28 novembre dernier à l'Hôtel de Bordeaux Métropole, le prix Josy Reiffers. Il a récompensé trois jeunes chercheurs pour leurs travaux en cancérologie : Emily Cayssials, Marta Martin Bornez, et Morgan Wloch. Ils ont reçu une dotation totale de 200 000 euros pour les aider à avancer dans leurs recherches. Le prix a été remis par Maribel Bernard, présidente de la Fondation Bergonié accompagnée de Marina Mas, la directrice de la Fondation, du Professeur Roger Marthan, président du conseil scientifique, de Françoise Jeanson, vice-présidente de la Région Nouvelle-Aquitaine en charge de la santé, de la silver économie et des formations sanitaires et sociales, de Marie Récalde, adjointe au maire de Mérignac et conseillère métropolitaine, et de Sylvie Justome, adjointe au maire chargée de la sécurité sanitaire et de la santé. Cet événement a par ailleurs été créé en l'honneur du professeur Josy Reiffers, qui a consacré sa vie à la lutte contre le cancer.



## Bordeaux Métropole ABAQUES AUDIOVISUEL REMPORTE UN MARCHÉ

L'entreprise, basée à Bordeaux, vient de remporter le marché d'équipements audiovisuels, multimédia et maintenance de la Métropole. Un marché conclu pour deux ans, renouvelable deux fois. L'entreprise réalise un quart de son chiffre d'affaires à Bordeaux où elle implantée depuis 2004, soit 3 millions d'euros.

Elle y emploie 11 collaborateurs et compte dans son portefeuille client ArianeGroup, la Cité Mondiale du Vin, le Grand Hôtel Intercontinental, l'Opéra de Bordeaux, la Clinique du Sport, le MEDEF 33 ou encore l'INP Bordeaux. Spécialisée dans l'aménagement personnalisé des espaces immersifs, Abaques audiovisuel gère également des événements comme le festival Cognac Blues Passion, Bordeaux fête le vin ou le tournoi de tennis Primerose.

